
VA Becker erläutert den Jahresbericht der Stadtbücherei und gibt gleichzeitig eine 
Aussicht auf 2009.  
 
Auf Nachfrage von RM Eggerichs wird bestätigt, dass die Außenstelle des Marien-
gymnasiums die Bücherei besucht bzw. nutzt. Die Frage von RM Groenhagen nach der 
Zusammenarbeit mit den Außenstellen in Sillenstede und Roffhausen wird positiv 
bewertet. 
 
BM Böhling erhebt die Frage, ob ein Anstieg der Medien sinnvoll ist bei einem wenn 
auch geringen Rückgang der Besucherzahlen. VA Becker entgegnet, dass eine 
Angebotsvielfalt Voraussetzung für eine gute Inanspruchnahme sei. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


